



El Campus pone en marcha su primer programa cultural fijo

Una conferencia del ciclo «Ciencia para todos» abre la programación que abarca hasta el mes de mayo

Judit Calvo

El Campus Viriato de la capital ya cuenta con un programa cultural permanente que pretende que las instalaciones universitarias de la capital ofrezcan una alternativa de divulgación científica y cultural a lo largo del tiempo. Así lo presentaron ayer en rueda de prensa los directores de las dos escuelas del campus, la Politécnica y la de Magisterio, Yolanda Gutiérrez y Galo Sánchez respectivamente, junto a la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, y el director del Servicio de Actividades Culturales, Manuel Heras.

«CulturaALcampus» es la denominación que se le ha dado a la iniciativa que ya tiene organizadas las actividades previstas has el próximo mes de mayo en la capital. Así, una conferencia sobre «Inteligencia artificial: visión panorámica», impartida por el experto Luis Alonso Romero, será la que abra el nuevo programa cultural que incluye como novedad en el campus la posibilidad de albergar exposiciones.

«En los quince años de andadura del campus hemos tenido una sola exposición en nuestras instalaciones y estoy muy satisfecho con que ahora se le pueda dar pie a la parte más artística», explica Galo Sánchez. Por su parte, la directora de la Escuela Politécnica quiso hacer hincapié en la coordinación de ambos centros para poder sacar adelante este proyecto en el que los dos responsables están implicados.

Las actividades que se venían realizando de forma ocasional en el campus se aglutinan así en torno a un programa que ofrece un marco al ya consolidado Club de Lectura o a los ciclos de conferencias «La aventura de ser maestros». Ahora, afirman los responsables, «es el momento de congregar todo eso en la línea que se viene haciendo en Salamanca y empezar coger el ritmo para hacerlo estable».

Aunque el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca no cuenta con sede

en el Campus Viriato, los directores de las escuelas se han mostrado muy satisfechos con el «logro de que por lo menos semanalmente la coordinadora del servicio se pase por Zamora, ya que es la bisagra para poder dar respuesta inmediata a nuestras peticiones», afirman.

Las actividades están abiertas al público en general, y buscan así «una manera más de abrir el campus a la ciudad, gracias a la coordinación de los dos equipos directivos del campus y por la buena sintonía con el Servicio de Actividades



Cartel del programa cultural.

Actividades

Febrero

Miércoles 13

Conferencia «Ciencia para todos» Luis Alonso Romero. «Inteligencia artificial: visión panorámica».

Miércoles 20

Inauguración de la exposición «Poema es esto y esto y esto» de Raúl Vacas.

Miércoles 27

Club de lectura con Patricia Esteban Arlés y su obra «Casa de muñecas».

Marzo

Miércoles 6

Exposición «La linterna mágica» de Javier Frutos y Agustín Gutiérrez.



FOTO L. O. Z.

Las escuelas, juntas para sacar adelante el proyecto

Las dos escuelas universitarias que conforman el Campus Viriato afrontan juntas la coordinación del nuevo proyecto «CulturaALcampus» que apoya el vicerrectorado de Estudiantes y el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad. En la imagen, los responsables durante la presentación de la programación.

Culturales y el vicerrectorado de Estudiantes, que han podido darnos el respaldo para articular una programación estable que es lo que

íbamos buscando y mantenerla fija para que tanto estudiantes como personal del campus y la sociedad en general vayan teniendo la idea de que nos es solo un campus académico, sino que tiene una parte cultural fundamental», subrayan desde el campus.

Además, la presentación de proyectos educativos también tiene cabida en la programación, como el que el profesor Julio Eguaras ha elaborado sobre Claudio Rodríguez y que presentará el próximo miércoles día 13 de marzo. La música pone punto final a la primera edición de «CulturaALcampus» con el concierto didáctico ofrecido por la Banda Municipal la Lira de Toro.

El campus afronta así un nuevo reto y un proyecto que llega en un momento crucial para las instalaciones universitarias de la capital. Una etapa que según explicaron los profesores «nos coge con el mismo ánimo de todos los españoles, pero tratamos de vivir cada día con la pasión que nos toca y que no podemos perder», afirma el director de la Escuela de Magisterio.